

「また明日」と笑顔で言いたくなる学校づくり

～優しさと強さ、しなやかさとたくましさを併せもつ生徒の育成～



体育大会で見つけたちょっといい話

9月23日（土）、秋空のもと、第77回体育大会を実施しました。多くの来賓の皆様、地域の皆様、家族の皆様にご来校いただき、声援をありがとうございました。今年の体育大会テーマは「Over the top」。このテーマには限界を越えるくらい全力で取り組みたい、団の一員として互いに協力し高め合いたいという、生徒の熱い思いが込められています。競技はもちろん、応援や係活動に全力で取り組む姿に感動しました。体育大会で見つけたちょっといい話を紹介します。

☆解団式や後片付けが終わり下校する生徒玄関で、自主的に掃除する2年生の姿がありました。「疲れているのにありがとう。」と声をかけると、「生徒玄関が砂だらけなので、掃除してから帰ります。」と、さわやかに答えてくれました。

☆学年リレーで健闘し転んだ友達に、「大丈夫だよ。痛くない？砂を落として手当てしよう。」と、声をかけて寄り添う姿が見られました。

☆リーダーシップを発揮して団をまとめている3年生の姿を見て、「3年生になったら、絶対、応援団長になりたい。」と、決意表明する1年生の姿がありました。

☆私が一輪車で草を運んでいると、「ありがとうございます。代わります。」と言って素早く代わってくれました。

